

adquirió proporciones alarmantes. Dada la alarma, el vecindario respondió magníficamente, pues acudió en masa para prestar su ayuda y gracias a ello, valiéndose de cubos que aparecieron en número sorprendente, fue posible detener de momento el fuego. Pronto aparecieron también los bomberos de Granollers y se organizaron los trabajos de extinción en forma tan eficaz que se evitó que el fuego se propagara a la casa, quedando totalmente sofocado al cabo de unas dos horas. Los daños se calculan en unas noventa mil pesetas, sin contar el valor de las pinturas antiguas existentes en las paredes de un pasillo de la casa en el cual penetraron en los primeros momentos el fuego y el humo a través de una ventana situada encima. Satisface destacar aquí el loable comportamiento del vecindario, que respondió rápidamente a las llamadas de auxilio y evitó, gracias a su rápida intervención, la propagación del fuego en los primeros momentos, permitiendo que la rápida y también muy eficaz intervención de los bomberos hiciera posible luego dominar por completo el fuego.

ISIDRO BARBANY RODES

*Juez de Paz*

*El gamberrismo es una actitud de rebeldía de unos pocos ante la sociedad. En nuestro pueblo, afortunadamente, hay pocos gamberros, pero debemos procurar que hasta esos pocos desaparezcan. Hagámosles ver lo censurable de su actitud, para que se corrijan, y condenémosles con nuestro desprecio, si no hacen caso, para que comprendan que no tienen aquí una acogida favorable.*